
Seitens der Ausschussmitglieder wird angeregt, ein Verkehrsschild mit 
Tonnenbegrenzung aufzustellen, damit ein Durchgangsverkehr für den 
Schwerlastverkehr durch diese Öffnung nicht ermöglicht wird. 


